bientôt se convaincre qu'il avait un enfant entre les bras, mais

sans pouvoir en distinguer les traits.

Semblable au roi des Aulnes de la légende, il chevaucha pendant une heure encore, chargé de son précieux fardeau et arriva devant le rancho, quelle ne fut par sa surprise en voyant toutes les fenêtres éclairées et des ombres passer et repasser précipitamment!

Pressentant un malheur; il entra en toute hâte, trouva sa femme tout en larmes: "Zoël, s'écria-t-elle d'une voix déchirante, notre pauvre petite Alice a disparu depuis cette après-

midi!" · ~ «

— 'Notre fille serait perdue le jour même où je viens de ,'sauver la vie à un autre enfant! Non, Dien est trop bon!" répondit Zoël, entr'ouvrant ensuite son manteau par une inspiration soudaine, il présenta à la lumière la figure de l'enfant toujours évanoui dans ses bras.

C'était Alice!

Lorsqu'elle fut ranimée, plus encore par les larmes de sa mère que par un cordial généreux, tout s'expliqua: Dans son impatience, d'avoir sa poupée, la petite espiègle était partie au devant de son père, sans prévenir personne. Après avoir marché jusqu'à l'épuisement complet de ses forces, elle avait été surprise par l'orage. Epouvantée, transie, elle était enfin tombée à l'endroit où son père avait été assez heureux pour la retrouver presque sans connaissance.

Zoël Lesneven, après avoir réalisé une fortune modeste, est revenu habiter la lande bretonne et son premier voyage a été un pèlerinage au sanctuaire de notre Dame d'Auray. Alice, qui est maintenant une grande fille, a naïvement suspendu à l'autel de Marie, le jouet précieusement conservé dont le désir

trop impatient avait failli lui être fatal.

A. GAUDEFROY.

## Les sucres.

Je reviens des sucres et j'éprouve le besoin d'en parler. Prêtez-moi cinq minutes d'attention et je vous dirai tout ce que j'en sais.

J'ai 31 ans, justement l'âge où l'on dédouble le Cap des